



Llegada del equipo rectoral de la Universidad Pontificia al Aula Magna acompañados de los representantes de las otras universidades, de la Junta y de la Conferencia Episcopal. | FOTOS: BARROSO



Santiago Gujjarro pronunció la lección inaugural.



Ricardo Blázquez, en el centro, con Pilar Garcés, Carlos López, Myriam Cortés e Imelda Rodríguez.

# La Pontificia abre el curso con el reto de innovar y adaptar su oferta al mercado

El presidente de la Conferencia Episcopal destaca la coincidencia de la fecha de inauguración del año académico con el 75 aniversario de la restauración de la Universidad

R.D.L. | SALAMANCA

El 25 de septiembre de 1940, la Santa Sede, mediante decreto, erigió las facultades de Derecho Canónico y Teología en la Universidad Pontificia de Salamanca. Ayer se cumplieron, por tanto, 75 años de la restauración de la institución académica que impulsó monseñor Pla y Deniel y apoyó la Conferencia Episcopal Española, a la que pertenece. Este aniversario marcó ayer la apertura del curso 2015-2016 en la Universidad Pontificia. A él se refirieron tanto el presidente de la Conferencia Episcopal Española, Ricardo Blázquez, como la rectora de la institución académica, Myriam Cortés. "Celebrar cualquier aniversario es siempre una ocasión y una oportunidad pa-

ra la reflexión", afirmó la nueva mandataria que hizo un repaso por los avatares que vivió la Universidad Pontificia.

Por su parte, el presidente de la Conferencia Episcopal, que evitó hablar de cualquier tema que no tuviera relación con la apertura de curso, insistió en la normalidad de que una mujer y laica sea rectora

**Blázquez insiste en la normalidad de que una mujer laica sea rectora de la Universidad Pontificia**

de la institución, por lo que manifestó su apoyo y esperanza, y pidió a la mandataria que realice el nombre de la Universidad Pontificia.

"Sin renunciar a los inmutables, es decir, a nuestro ideario católico, esta Universidad, (...) ha de vivir y competir en el siglo XXI", señaló la rectora y reconoció: "Hemos de replantearnos constantemente nuestros objetivos, especialmente aquellos relacionados con la innovación, la gestión del talento o la oferta en función de la demanda empresarial".

Además, Myriam Cortés enumeró entre sus retos ampliar la presencia de la Pontificia en otros países, así como recibir alumnos e investigadores extranjeros.

## LOS DETALLES

### A la vanguardia tecnológica

Consolidar a los profesores como investigadores competitivos, al personal no docente como profesiones altamente cualificados y a los alumnos como trabajadores atractivos forman parte de los retos que la rectora Myriam Cortés se propone comenzar a desarrollar, al igual que situar a la Universidad Pontificia a la vanguardia de las nuevas infraestructuras tecnológicas. "Nuestra Universidad apuesta por los nuevos contextos de aprendizaje, por las metodologías emergentes y las herramientas digitales puestas al servicio del alumno", comentó la rectora e insistió en el que estudiante es el "motor". Además, de nuevo ayer Myriam Cortés comprometió diálogo para "labrar el mejor presente y futuro" para la Universidad Pontificia

### Lección sobre el Dios de los primeros cristianos

El profesor de Teología Santiago Gujjarro pronunció la lección inaugural con el título "El Dios de los primeros cristianos", una conferencia en la que mostró que el Dios de la revelación no es un ser lejano, sino alguien cercano al hombre que sigue interpelando a los hombres y mujeres de hoy.